

Inicio > Actualidad > Machu Picchu apuesta por el reciclaje para su salvación

Actualidad

Machu Picchu apuesta por el reciclaje para su salvación

Por - abril 10, 2019

63 0



EFE / Machu Picchu

La formidable ciudadela peruana de Machu Picchu ha encontrado en el reciclaje, la sustentabilidad y la economía circular el camino para su salvación frente al acoso que supone la explotación turística y los residuos que asedian este Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Autoridades, pobladores y las empresas Grupo Aje e Inkaterra inauguraron la pasada semana una planta de tratamiento de residuos orgánicos que permitirá procesar las ocho toneladas de desechos diarios que genera el turismo y convertirlas en biocarbón, un poderoso fertilizante que se empleará para impulsar la reforestación del parque natural que alberga la ciudadela.

Esta planta se une a otras dos que ya existen en la zona, una que transforma en biodiésel y glicerina el aceite usado por 200 hoteles y restaurantes que operan al pie de las ruinas y otra que compacta los cientos de kilos de plásticos que dejan cada día los 4.000 visitantes que acceden al área protegida del santuario.

De este modo, Machu Picchu pueblo será la primera comunidad en Latinoamérica en reciclar el 100 % de sus residuos sólidos y convertirlos en un recurso en lugar de un problema y su población en un modelo de ciudad sostenible, como apuntó Jorge López-Dóriga, director ejecutivo de Comunicaciones del Grupo Aje, multinacional peruana dedicada a las bebidas.

La iniciativa, contó a Efe Liza Masías, responsable de mercadeo de la cadena de hoteles

Ultimas Noticias



En un día venden 180.000 litros de la nueva gasolina en...

mayo 7, 2019



Djokovic y Ferrer debutan con victoria en Madrid

mayo 7, 2019



Trump recibirá al líder húngaro Viktor Orban el 13 de mayo

mayo 7, 2019



Esposa del excapitán Moreira guarda silencio y es aprehendida por el...

mayo 7, 2019



Sacaba guarda equipos para quirófanos desde hace 7 años

mayo 7, 2019



Un veterano de Obama llega para poner mano dura a la...

mayo 7, 2019



Normas para el oficio. Cuatro técnicas que todo vendedor debería aprender...

mayo 7, 2019



147173_departamentos.mp4

mayo 7, 2019



Municipios cruceños realizarán movilizaciones por el convenio para la implementación del...

mayo 7, 2019



El 18 de mayo el MAS inicia su campaña electoral

mayo 7, 2019



Videos



147173_departamentos.mp4

ecológicos Inkaterra en Perú, surgió como respuesta inmediata a la posibilidad de que la Unesco retirara a Machu Picchu su estatus de Patrimonio de la Humanidad debido al mal manejo de sus residuos.

En ese momento dijimos que había que hacer algo rápido y hemos conseguido el éxito de que esa amenaza desapareciera. El turismo continúa con un pueblo más limpio, afirmó.

En ese sentido, Masías reafirmó la importancia cada vez mayor que tiene para las empresas incorporar la sostenibilidad ecológica de sus proyectos, algo que tiene un costo mínimo pero que redunda ampliamente en sus resultados.

Problema ambiental

El problema ambiental y de preservación arqueológica del impresionante monumento no es menor, ya que el santuario está ubicado en un área remota de la selva montañosa tropical peruana, cuyo único acceso es por ferrocarril.

La afluencia de turistas, que se multiplicó desde que Machu Picchu fue seleccionado como Patrimonio de la Humanidad, constituye uno de los principales motores económicos de Perú, que difícilmente podría prescindir de los ingresos que genera la explotación del santuario.

Así, según indicó a Efe Albina Ruiz, viceministra de gestión ambiental del país andino, las políticas públicas apuestan por impulsar la economía circular, lo que incluye al turismo.

Tenemos que trabajar dos temas: el consumo y la producción sostenibles. Tenemos que cambiar de mentalidad, hay que consumir productos que sean reciclables o reutilizables, y el productor debe hacer productos que duren más en el ambiente, afirmó.

En ese sentido, apuntó que Machu Picchu como recurso económico natural de Perú, no podría sobrevivir de ninguna manera si se explotara sin tener en cuenta principios sostenibles.

No podemos de ninguna manera sacar recursos naturales, producir y tirar, la cosa no da para más.(...) Hemos tirado de la naturaleza más de lo que puede procesar, añadió.

Desde la cima de la montaña donde se asienta la ciudadela, el arqueólogo José Bastante, jefe del parque nacional y responsable de la reserva cultural y natural, coincidió con este enfoque así como con la necesidad de equilibrar la explotación con la preservación.

Tenemos un número de visitantes en aumento, pero ese número tiene límites: será el momento en el que se empiece a afectar el sitio. En primer lugar está la conservación, su valor universal excepcional no puede ser afectado y, en segundo lugar, la satisfacción de visitante, y para eso hay estrategias, señaló.

Con controles y normas más precisas, como el ordenamiento de las entradas con horarios y circuitos fijos, aún queda Machu Picchu para rato, añadió el arqueólogo, ya que son medidas que el mundo tiene que entender.

Machu Picchu es uno de los lugares turísticos más visitados en la región.

Fuente: paginasiete.bo



mayo 7, 2019



Municipios cruceños realizarán movilizaciones por el convenio para la implementación del...

mayo 7, 2019



El 18 de mayo el MAS inicia su campaña electoral

mayo 7, 2019



Caleb Cardozo inició su periodo de recuperación

mayo 7, 2019



La Policía aprendió a dos ladrones en inmediaciones de la feria...

mayo 7, 2019



Artículo anterior

Artículo siguiente

El FMI pronostica un crecimiento económico del 4% para Bolivia este año

Micro se estrella contra una vivienda y deja 9 heridos en La Paz

Artículo Relacionados Más Del Autor



Actualidad

Enrique y Meghan reciben emocionados a su primer hijo



Actualidad

Descubren nueva especie de molusco en canal del Beagle



Actualidad

Da Vinci tuvo una lesión del nervio ulnar, según estudio



Dejar respuesta

Comentario:

Empty text box for comment.

Nombre:*

Text box for name.

Correo electrónico:*

Text box for email.

Sitio web:

Text box for website.

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Publicar comentario



Noticias de Bolivia: Cochabamba, Santa Cruz y La Paz – NOS24.COM

Contáctanos: info@nos24.com

